



An jedem zweiten Sonntagabend im Dezember entzünden Betroffene auf der ganzen Welt um 19 Uhr eine Kerze zum Gedenken an ihre verstorbenen Kinder.

Es brennen auch Kerzen für Kinder, die vor, während oder kurz nach der Geburt verstorben sind.

So geht ein Lichterband rund um die ganze Welt.

Wir laden alle betroffenen Eltern, Verwandte und Freunde am

*Sonntag, 10. Dezember 2023, um 18:30
Uhr in die evangelische Pfarrkirche in
Seelbach*

zu einer Gedenkfeier ein. Hier besteht die Möglichkeit, jener Kinder zu gedenken, die unseren Lebensweg nicht teilen konnten.

Bitte ein Windlicht mitbringen.

Im Anschluss lädt die Gruppe „Sternschnuppe“ alle recht herzlich ein, noch etwas bei Tee und Gebäck zu verweilen.

Kontakt: Ulrike Graß, Tel.: 07821/76155

www.sternschnuppe-ortenau.de